

Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln formal errichtet

Von M. M.-T.

2. September 2023, 18:30

Zum 1. September 2023 hat Kardinal Woelki den räumlichen Zuschnitt der 67 Pastoralen Einheiten für bestätigt, der während des ersten Teils von #Zusammen-Finden festgelegt wurde. Damit ist der Prozess der geographischen Beschreibung der Pastoralen Einheiten offiziell abgeschlossen. Mit der Errichtung der Einheiten sind keine rechtlichen oder personellen Veränderungen verbunden. Alle Kirchen- und gewählten Gremien bleiben bestehen.

Das Proklamandum zur Errichtung der Pastoralen Einheit war in allen Sonntagsmessen am 2./3. September 2023 zu verlesen:

Brief zur Errichtung der Pastoralen Einheit (<https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/.content/.galleries/downloads/Brief-Einrichtung-Pastorale-Einheiten.pdf>)

Proklamandum zur Errichtung der Pastoralen Einheit (<https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/.content/.galleries/downloads/Proklamandum-Errichtung-Pastorale-Einheit.pdf>)

Dekret über die Errichtung der Pastoralen Einheit (https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/.content/.galleries/downloads/PEKZ985_Dekret-Errichtung-Pastorale-Einheit.pdf)

weitere Informationen: www.erzbistum-koeln.de (<https://www.erzbistum-koeln.de/news/Pastorale-Einheiten-im-Erzbistum-Koeln-formal-errichtet/>)